

Un Loncoche con sentido fue el eje de la cuenta pública

LOGROS. Más de \$25 mil millones de inversión marcaron un 2024 histórico.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Con una visión centrada en el desarrollo humano, la inclusión y el fortalecimiento de los territorios, el alcalde de Loncoche, Alexis Pineda Ruiz, presentó su Cuenta Pública de Gestión Municipal 2024 bajo el lema “Un Loncoche con Sentido”, resaltando una inversión superior a los \$25 mil millones de pesos, distribuidos en infraestructura, programas sociales y desarrollo rural.

OBRAS Y PROGRAMAS

El jefe comunal enfatizó que “más allá de los números, el verdadero valor está en el impacto que estas obras y programas tienen en la vida cotidiana de las personas de Loncoche”. En ese sentido, destacó iniciativas como la equinoterapia para niños y jóvenes de la Agrupación Down y TEA, a través del Programa de Discapacidad; el Jardín Sobre Ruedas en Chanlelfu y Molco, que lleva educación preescolar al corazón del campo; y la Residencia Estudiantil en Temuco, que brinda oportunidades reales a jóvenes que desean continuar estudios superiores.

Además, recalcó el importante apoyo a las personas mayores, con viajes recreativos tanto en verano a Mehuín como en invierno a las termas de Putcón, promoviendo el bienestar, el encuentro y la inclusión



ALCALDE DESTACÓ INVERSIONES EN INFRAESTRUCTURA, PROGRAMAS SOCIALES Y DESARROLLO RURAL.

“El 2024 no solo fue un año de grandes cifras, fue un año en que avanzamos con sentido. Loncoche está cambiando desde sus raíces, y lo está haciendo con la gente y para la gente”.

Alexis Pineda,
alcalde de Loncoche

de este grupo prioritario.

En lo rural, el alcalde subrayó la implementación de los Faros Agroecológicos, impulsados con apoyo de Prodesal,

como modelos productivos sostenibles que hoy son reconocidos a nivel nacional y que permiten mayor autonomía y estabilidad económica para pequeños agricultores.

HITOS

Uno de los grandes hitos de la cuenta fue la inauguración de diversas obras durante 2024, con una inversión que superó los \$8 mil millones, junto a la colocación de primeras piedras por más de \$16 mil millones, consolidando al 2024 como un año redondo en materia de inversión pública y acción social territorial.

Entre las obras de alto impacto anunciadas para el presente año, destacó el inicio de la construcción de la Escuela

Egon Keutmann en Huiscapí y del Jardín Infantil Antu Rayén en La Paz, que en conjunto representan una inversión cercana a los \$10 mil millones. Asimismo, se encuentran en desarrollo importantes proyectos como el edificio consistorial, el Borde Río-Costanera de Loncoche, la Reposición del Liceo Bicentenario Padre Alberto Hurtado, el nuevo Cefsam de Loncoche, el Hospital, el Centro Cultural y la calle techada.

“El 2024 no solo fue un año de grandes cifras, fue un año en que avanzamos con sentido. Loncoche está cambiando desde sus raíces, y lo está haciendo con la gente y para la gente”, concluyó el alcalde.

CG